



Lions-Club spendete 3000 Euro für das Jugendhaus

Großzügig zeigte sich der Lions-Club Tauberbischofsheim. Mit einer erneuten Spende unterstützt der Serviceclub die Projektarbeit im städtischen Jugendhaus in der Vitryallee. Präsident Wolfgang Ascher (Mitte) überreichte gemeinsam mit Past-Präsident Eberhard Dörr (links) und Oskar Fuchs (Zweiter von links) vor dem Tauberbischofsheimer Rathaus Bürgermeister Wolfgang Vockel (Zweiter von rechts) als Club-Spende einen Scheck über 3000 Euro. Das Geld wurde von den Lions-Freunden anlässlich eines runden Geburtstages eines ihrer Clubmitglieder gesammelt. Der Bür-

germeister freute sich über die erneute Großzügigkeit des Clubs. „Diese Mittel werden eingesetzt, um im Rahmen unserer neuen Konzeption einen Fond einzurichten und die zusätzliche Projektarbeit zu fördern“, so Vockel. Damit wird das Jugendhaus in die Lage versetzt, zusätzlichen ehren- und nebenamtlich tätigen Mitarbeitern ein kleines Honorar zu zahlen und erforderliche zusätzlich Sachmittel zu kaufen. Die Leiterin des Städtischen Jugendhauses, Claudia John (rechts), freute sich ebenfalls über die zusätzlichen Mittel. Seit der Neukonzeption des Jugendhauses im

Oktober 2003 wird das Programm des Jugendhauses laufend aktualisiert. Es beinhaltet neben medienpädagogischen Projekten (wie Homepageprojekt, Mädchenfoto-projekt und die gerade ausgelaufene Filmwerkstatt) auch umfangreiche offene Bastelangebote, Tanzkurse, Spielnachmittage und Theaterangebote sowie den offenen Treff und Integrationsarbeit. „Gerade in einer Zeit, in der die Orientierungslosigkeit von Kindern und Jugendlichen überall zunimmt, gewinnen Strukturen und Regeln, sowie themenbezogene Ansätze wieder an Bedeutung“, so John. Repro: FN